

総務経済常任委員会行政視察

茨城県常総市

平成27年9月の関東・東北豪雨災害における水害を教訓として「防災先進都市」の実現のため、防災意識社会の実現への取組において、水害時の災害対応、災害情報伝達・共有担当者から説明を受けた。

また、PPP（官民連携）について、公共施設マネジメントの取組によって適正化、効率化し財源を削減し、民間事業者のアイディアやノウハウを用いた提案による公民連携の取組により、公共施設の魅力向上を図り、財源を増やすという取組について説明を受けた。

茨城県土浦市

つくば霞ヶ浦りんりんロードは、筑波山方面、霞ヶ浦方面と約180kmに及ぶ日本を代表する「ナショナルサイクルルート」に指定されている。県周辺市町村、国の機関、関係団体、企業等が連携し、事業展開を行っており、現状や課題についても担当者より説明を受けた。

令和7年11月17日～19日



住んでてよかった
これからも住み続けたい
まちづくりを

No.
175

議会かわう版

今後の議会動向

12月19日（金）
民生文教常任委員会

12月22日（月）
総務経済常任委員会

愛媛県西予市

令和7年4月より、西予市民病院・野村病院・つくし苑の3施設を対象に指定管理者による運営を開始。指定管理者制度導入後、西予市民病院では外来・入院ともに患者数が増加傾向にあり、経営面においても改善の兆しが見られる状況であると担当者より説明を受けた。

令和7年11月12日～14日



愛媛県八幡浜市

八幡浜市を視察し、病児・病後児保育施設「キッズケア・しらはま」の民間委託運営、利用条件や令和6年度無料化による利用増、定員超過時の対応課題を確認。併せて県交付金活用の出産世帯応援事業の補助内容、レシート審査負担と申請のデジタル化の課題について担当者より説明を受けた。



留萌市議会では、一般質問の様子をラジオやインターネットを活用し放送・配信しています。



留萌市議会
YOMIURIBUN